

Gira de observación, no negociación hace Stone

Washington, junio 2 (Latin-Reuter). El enviado especial del presidente Ronald Reagan, Richard Stone, partió hoy en una gira por 10 naciones latinoamericanas, en medio de signos de que el gobierno está endureciendo su posición contra los izquierdistas de la región. Stone, cuya nominación para el puesto fue controvertida debido a sus posiciones de línea dura y a sus actividades de apoyo al gobierno derechista de Guatemala, debía arribar en primer término a El Salvador, donde Reagan quiere fortalecer al gobierno en contra

de la insurgencia izquierdista. El enviado dijo antes de partir que el suyo es un viaje de observación, no negociador. Su gira de 12 días lo llevará también a Honduras, donde 100 oficiales del Ejército estadounidense se aprestan a iniciar el entrenamiento de 2,400 soldados salvadoreños, y a Nicaragua, cuyo gobierno sandinista de izquierda combate a los rebeldes derechistas nicaragüenses. Funcionarios del gobierno y parlamentarios dijeron hoy que están buscando solución de compromiso sobre la restricción del apoyo estadounidense a operaciones secretas en Nicaragua. Reagan ha dicho que esas operaciones tienen como única finalidad bloquear el flujo de armas de Nicaragua a El Salvador.

Pasa a la página 40



CONDENA GOLPEADURAS. Varsovia, junio 2 (AP). El cardenal primado de Polonia, Josef Glemp condena en un desuado sermón, los castigos corporales como golpeaduras, que efectúa la policía en este país comunista. El sermón también trató sobre la visita que el Papa Juan Pablo II hará a Varsovia, dentro de 2 semanas.

Critican a policía polaca los castigos corporales

Varsovia, junio 2 (AP). En un sermón de Corpus Christi, pronunciado ante más de 25 mil fieles dos semanas antes de la llegada del Papa Juan Pablo II, el cardenal primado Jozef Glemp criticó hoy recientes casos de castigos corporales atribuidos a la policía de Polonia. Glemp se refirió específicamente al caso de Grzegorz Przemek, estu-

dante de secundaria, que pereció el mes pasado a consecuencia de lesiones internas. Su familia dijo que la policía lo mató a golpes. "Confiamos verdaderamente en que los acontecimientos, ampliamente conocidos, que dieron como resultado la muerte de Grzegorz, no vuelvan a ocurrir", dijo el cardenal en desuadas observaciones. Pasa a la página 38



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN PANADERIA. Bolton, Lancashire, Inglaterra, junio 2 (AP). La primera ministra de Inglaterra, Margaret Thatcher, coloca hogazas de pan en una banda transportadora durante su visita de hoy, a una panadería. La señora Thatcher dismintió acusaciones que "traspasan los límites de la decencia", en la actual campaña política.

Obispo se preocupa por refugiados de Nicaragua

San José, Costa Rica, junio 2 (UPI). Un obispo expresó preocupación por la forma aislada en que se mantiene a los refugiados nicaragüenses que huyeron de su país por los combates entre sandinistas y rebeldes. Monsiñor Héctor Mora, obispo de Róttlilán, Guanacaste, afirmó en declaraciones publicadas hoy que un total de 382 nicaragüenses se encuentran ubicados en

parte de los antiguos campamentos que tenía el Instituto Costarricense de Electricidad y los proyectos hidroeléctricos de Arenal y Corobicí, en Tilarán, a 191 kilómetros al este de San José. Según el obispo, a los refugiados se les mantiene casi en lo que podría definirse como un campo de concentración, ya que el lugar está cercado con alambre y no se les permite salir. Pasa a la página 52

Laboristas traspasan límites de la decencia

Londres, junio 2 (Latin-Reuter). La primera ministra británica Margaret Thatcher, acusada de "vanagloriarse" de la matanza de la guerra de las Malvinas, contrató hoy ásperamente, diciendo que el opositor Partido Laborista ha traspasado todos los límites de la decencia pública o política. El ataque laborista a la

conducción de Thatcher de la guerra librada el año pasado con Argentina por las islas Malvinas ha provocado los intercambios más salvajes en lo que va de la campaña electoral para los comicios del 9 de junio. El segundo jefe del Partido Laborista, Denis Healey, dijo anoche que la primera ministra, Pasa a la página 40

Cambio en 2 importantes cargos sobre asuntos A.L.

Washington, junio 2 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos anunciaron hoy formalmente el reemplazo de dos importantes funcionarios a cargo de asuntos latinoamericanos mientras el enviado especial Richard Stone iniciaba una gira por la región.

selección de Thomas Pickering, un veterano funcionario del Servicio Exterior y actualmente embajador en Nigeria, para reemplazar a Hinton. Informaciones sobre el reemplazo de Enders y Hinton dieron pábulo a las conjeturas que el presidente Ronald Reagan endurecía su posición contra los izquierdistas en América Central. Stone, enviado especial de Reagan a Centroamérica, partió hoy rumbo a El Salvador, primera escala de una gira por 10 naciones latinoamericanas que, dijo, se orientaba a una inspección sobre el terreno y no para emprender negociaciones. Pasa a la página 52

Sequía, lluvia, nieve y viento afectan a Rusia

Moscú, junio 2 (AP). Una sequía en el Oeste, así como tormentas de nieve, lluvias torrenciales y vientos huracanados en la Asia Central y la Siberia amenazan con arruinar una vez más las cosechas soviéticas. Los diarios, que son propiedad del Estado, divulgan casi diariamente los problemas de la agricultura rusa, entre ellos

primordialmente el mal tiempo. Pero las quejas expresadas por los funcionarios soviéticos van más allá de las condiciones atmosféricas. El complejo sistema agrícola soviético parece, según los expertos, tan plagado de problemas como en el pasado, desde la escasez de equipos y de partes de repuesto hasta Pasa a la página 59

Insisten en aumento los huelguistas mexicanos

México, junio 2 (UPI). Los trabajadores en huelga de 10 universidades mexicanas insistieron hoy en lograr un aumento salarial de 40 por ciento, a pesar de un ofrecimiento hecho en la mayor universidad para abandonar la huelga con un siete por ciento de incremento. Cuarenta mil profesores y empleados universitarios abandonaron sus trabajos ayer en tres uni-

versidades en la capital, y en las universidades de Puebla, Baja California Sur, Nayarit, Michoacán, Tabasco, Yucatán y Guerrero. Medio millón de estudiantes de quedarán sin clases a causa de la huelga, y todas las actividades universitarias fueron suspendidas. "Necesito ese dinero; ojalá terminen pronto", Pasa a la página 27

Complot contra jefes de Líbano es descubierto

Beirut, junio 2 (UPI). Agentes de seguridad libaneses descubrieron un vasto complot para asesinar a los máximos dirigentes del país, así como un plan para colocar bombas durante el aniversario de la invasión israelí al Líbano, el 6 del corriente, según un informe de prensa divulgado hoy. El informe del periódico israelí "Haaretz" circuló mientras aumentaba la tensión en la región. Siria reiteró su rechazo al acuerdo libanés-israelí para la retirada de tropas israelíes, y los amotinados guerrilleros de una facción de la Organización para la Liberación de Palestina demandaron Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASISTEN A DERBY. Epsom, Inglaterra, junio 2 (AP). La reina Isabel II y la reina madre de Inglaterra, son atendidas por asistentes al Derby de Epsom, quienes les informan sobre pormenores de la competencia hipica. Manifestaron su agrado por este

evento deportivo que calificaron de emocionante y menos peligroso. La reina Isabel II cumple hoy 30 años, como soberana de Gran Bretaña, lo que celebra en forma sencilla "para evitar derroche de dinero".